

## Mahasiswa KKN K22 Buat Sensus Demografi Gampong Ulee Nyeue



Mahasiswa KKN K22 Melakukan Sensus Demografi Kependudukan di Gampong Ulee Nyeue, Kecamatan Banda Baro, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (30/6/2021).Foto.Ist

**UNIMALNEWS I Lhoksukon**– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) K22 Universitas Malikussaleh melakukan sensus sederhana untuk melengkapi data kependudukan Gampong Ulee Nyeue, Kecamatan Banda Baro, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (30/6/2021). Kegiatan tersebut dilakukan dengan mendatangi *door to door* rumah penduduk setempat untuk memperoleh data demografi kependudukan.

Kegiatan sensus yang dilakukan mahasiswa KKN K22 di ketuai Sultan Abdul Qawi, yang beranggotakan Sultan Abdul Qawi, Fitriani, Melisa Putri, Yarhaini, Yulia Sumita RM, Alfinda Sahputra, Asman Akhir Marpaung, Maliki Waladun Faqih al-Gayoni, Rahmad Hakiki Hasugian, dan Syahriduan Limbong.

Sultan Abdul Qawi mengatakan kegiatan tersebut merupakan salah satu realisasi program yang muncul saat melakukan pertemuan dengan aparatur dan tokoh masyarakat gampong setempat. Sensus demografi kependudukan merupakan salah satu upaya yang dilakukan mahasiswa untuk melengkapi data informasi gampong. “Sebelumnya kita sudah lakukan komunikasi dengan aparatur gampong, semua perencanaan program kita eksekusi berdasarkan hasil mufakat.”Ujarnya.

Menurutnya, data yang didapat nantinya akan dijadikan dasar untuk membuat pengelolaan informasi gampong berbasis digital. Ini akan mempermudah penyimpanan dan pengelolaan data kependudukan di gampong. Mahasiswa KKN K22 juga akan merancang pengelolaan data gampong yang berbasis Web, sehingga akan mempermudah masyarakat untuk mengakses data dan mudah diperbaharui ketika terjadi kesalahan data.

Sensus di Gampong Ulee Nyeue dilakukan per dusun dan setiap rumah yang telah di sensus akan ditempelkan stiker sebagai bukti sudah didata “Data yang kita sensus di antaranya data Kepala Keluarga (KK), jumlah anggota keluarga, usia, pekerjaan, pendidikan, agama dan etnis,”terang Sultan.

Sementara Kepala Desa, Gampong Ulee Nyeue, Asnawi H.Ali sangat merespon kegiatan yang dilakukan mahasiswa KKN K22 ini dengan memberi apresiasi dan mensupport semua kegiatan yang dilakukan mahasiswa di desanya. Dia sangat berharap program tersebut akan terlaksana dengan baik guna mempermudah pengelolaan data gampong. “Saya rasa kegiatan seperti ini sangat membangun dan berguna sekali,”katanya

Sedangkan Dosen Pendamping Lapangan (DPL), Johari MH mengatakan kegiatan sensus yang dilakukan mahasiswa KKN binaannya di Gampong Ulee Nyeue, Kecamatan Banda Baro, Kabupaten Aceh Utara sangat kreatif sekali. Ke depan gampong juga harus beradaptasi dengan perkembangan teknologi informasi yang semakin cepat. “Ke depan sistem informasi gampong juga harus lebih maju,” Pungkasnya.[ded]

**Tanggal:** 02 July 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Mahasiswa](#),